



和歌山県立紀北工業高等学校



未来をつくる技術者を育てる

KIHOKU TECHNICAL HIGH SCHOOL

【中学生体験学習】

10月31日（土）午後、中学校3年生を対象に「体験学習」を行いました。中学生198名と保護者26名の参加があり、希望の専門科を見学し、実習の体験をしていただきました。本校生徒のみならず、準備や中学生への説明など協力ありがとうございました。今回見学の中学生のみならずには、日本の、和歌山県のものづくり産業を支える人材となるために本校で学んでくれることを期待しています。



【システム化学科】



【電気科】



【機械科】

【キャリア教育講演会】

11月4日（水）1年生を対象に、キャリア教育講演会を実施しました。オフィスホープフル代表古村孝之様をお招きし、「働くとは？」の演題で、「相手の立場や気持ちを大切に感じる心」を持つことができるよう、講師先生と生徒が共に考えながらお話していただきました。



【全国一斉の防災訓練】

平成29年に「津波対策の推進に関する法律」が施行され、11月5日を「津波防災の日」としたことを受け、全国一斉の訓練用緊急地震速報を利用した防災訓練を実施しました。シェイクアウト訓練に続いて保健室から出火を想定した避難訓練と通報訓練を実施し、橋本消防本部職員に講評を頂きました。



【高校生プログラミングコンテストで入賞】

11月19日「帝京大学宇都宮キャンパス高校生プログラミングコンテスト2020」において、本校コンピュータ部電気科2年藤形哲也の作品「Seven Poker」が優秀賞（3位相当）を受賞しました。



【高校生ロボコン出場】

11月15日(日)和歌山工業高校体育館で開かれた県工業部会主催高校生ロボコンに以下の機械科3年生が出場しました。

課題研究A：磯部健太、柴田尚弥

課題研究B：坂田香稀、菖蒲谷匠、西川巧真



【校内企業説明会】

11月25日(水)、県内企業39社(紀北工業高校校友会企業)に参加いただき、1,2年生対象に仕事内容や自社製品、求める人材などについて説明をしてくださいました。今年、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、WEBによる説明会となりました。対面式ではない形に生徒はとまどいもありましたが、しっかりと説明を聞くことができ、質問も活発にできました。



《県下秋季ウェイトリフティング競技選手権大会》 団体優勝(7年連続)

【個人】	55 kg 級 2 位	同道 聖悟	電気科 1 年	89 kg 級 優勝	松本 天良	電気科 3 年
	61 kg 級 優勝	木村 梁	電気科 1 年	96 kg 級 2 位	松岡 永遠	機械科 1 年
	67 kg 級 2 位	明樂 和樹	機械科 2 年	102 kg 級 優勝	松本 悠良	機械科 2 年
	73 kg 級 2 位	齋藤 悠聖	機械科 3 年	45 kg 級 優勝	辻 もも香	システム化学科 2 年 (大会新記)
	73 kg 級 優勝	中西 慎	電気科 3 年	55 kg 級 優勝	森田 莉央	システム化学科 2 年
	81 kg 級 2 位	福岡 巧規	機械科 2 年			

《県下高校剣道学年別選手権大会》

【1級の部】優勝 三林 由奈 機械科1年

《県高校少林寺拳法新人大会》

男子自由単独演武の部 第2位 森本 拓海 機械科2年 近畿大会出場

《県製図コンクール》 特選

瀧本晴喜	機械科2年	辻もも香	システム化学科2年		
石田大陸	電気科3年	岩倉璃久登	機械科3年	坂田 香稀	機械科3年

12月の主な行事予定

2(水)~8(火): 2学期末考査	12(土): 第二種電気工事士試験(実技)
16(水)、17(木): 紀北祭・球技大会	21(月)~24(木): 学級懇談会
24(木): 終業式	